

Suben precios en Reino Unido por Brexit (Reforma 10/08/16)

Suben precios en Reino Unido por Brexit (Reforma 10/08/16) Por Bloomberg Londres Inglaterra (10 agosto 2016).- Los consumidores británicos empiezan a pagar los costos del Brexit, ya que las compañías suben los precios de todo - desde autos hasta alfombras- para contrarrestar un hundimiento de la libra ocasionado por la votación del Reino Unido a favor de romper con la Unión Europea. El fabricante de autos francés PSA Group elevó los precios de sus vehículos Peugeot, Citroën y DS un promedio de 2 por ciento el 1 de agosto, dijo un portavoz de la empresa el martes. Los aumentos compensan parte de la caída de 10 por ciento registrada por la libra contra el euro y su declinación de 13 por ciento contra el dólar desde el referendo del 23 de junio. "Tomamos una medida fundamentada en vista de las fluctuaciones de la moneda", dijo el portavoz, confirmando un informe anterior de que el Peugeot 308 de cinco puertas había subido 2.8 por ciento, o 435 libras (unos 565 dólares). En tanto algunas compañías mantuvieron los precios por temor a perder cuota de mercado en negocios británicos competitivos como la venta minorista de comestibles, otras se apresuraron a trasladar a sus precios los efectos de la caída de la libra. Los aumentos destacan pronósticos de un repunte de la inflación después de que el país flirteó con la deflación el año pasado. Alan Clarke, economista de Scotiabank Europe, dijo que era "inusual" que las compañías culparan al Brexit de los aumentos de costos que trasladaron a los precios con tanta rapidez. Típicamente hay una demora de seis a nueve meses entre los grandes movimientos de los tipos de cambio y las modificaciones en los precios al consumidor, agregó. Compañías oportunistas "Creo que habrá algunas compañías oportunistas", dijo Clarke. "Si la gente compra realmente esos productos u obtiene un descuento en el momento de la venta es algo que tendremos que esperar para ver". Algunos sectores, como el turismo, son más sensibles a los tipos de cambio que otros como la electrónica. En tanto los viajeros británicos que concurren a las playas de España o Italia deben convertir las libras a euros, establecer los precios de dispositivos de consumo es más complicado. Durante la recuperación económica que siguió a la recesión de 2009-2010 en el Reino Unido, la libra subió junto con los precios de aparatos como reproductores de música portátiles a causa del aumento de la demanda, dijo Clarke. Desde el referendo, el fabricante de computadoras Asustek Computer ha dicho que planea elevar los precios británicos un 9 por ciento en octubre, en tanto Dell anunció en una declaración que la debilidad de la libra "tendrá un impacto directo en el precio de venta de algunos productos destinados a nuestros clientes de las empresas británicas". El proveedor de teléfonos inteligentes OnePlus elevó el precio de su aparato emblemático de 309 libras a 329 libras. HTC aumentó sus auriculares de realidad virtual Vive 70 libras, a 759 libras, desde el 1 de agosto. La caída de la libra es uno de varios factores que podrían acrecentar los gastos de los consumidores británicos. Dependiendo del resultado de las negociaciones del Reino Unido para abandonar la Unión Europea, el país podría tener que reimponer aranceles a los bienes importados. Los empleadores británicos también enfrentan aumentos del salario mínimo. Copyright © Grupo Reforma Servicio Informativo